



Bordeaux

Maison à vendre (330000)

Pièces	6 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	JL-423
Prix	1 155 000 €

Bordeaux-Caudéran, L'agence Monique Lecomte Immobilier vous propose à la vente cette belle maison pierre de 172 m2 environ avec garage et piscine sur une parcelle sans vis-à-vis de 253 m2 située proche du Parc Bordelais et de la villa Primrose. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un séjour traversant avec cheminée donnant sur le jardin et la piscine, une cuisine séparée ouvrant sur une terrasse, un bureau, une salle d'eau ainsi qu'une buanderie. À l'étage un palier distribue 3 chambres avec leur salle d'eau, une chambre avec dressing et une salle de bains. Un garage, une ...

Bordeaux-Caudéran, The Monique Lecomte Immobilier agency offers for sale this beautiful stone house of approximately 172 m2 with garage and swimming pool on a plot of 253 m2 without vis-à-vis located near the Parc Bordelais and the Primrose villa. It consists on the ground floor of an entrance hall, a living room with fireplace overlooking the garden and the swimming pool, a separate kitchen opening onto a terrace, an office, a shower room and a laundry room. Upstairs, a landing leads to 3 bedrooms with their shower room, a bedroom with dressing room and a bathroom. A garage, an outbuilding ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

